

Cuba y Pakistán dan pasos hacia cooperación en salud



La Habana, 30 ene (RHC) Saira Afzal Tarar, ministra federal de Servicios Nacionales de Salud, Regulaciones y Coordinación de Pakistán, recibió este 30 de enero en Islamabad, al embajador de Cuba, Gabriel Tiel Capote, quien le entregó una carta-invitación de su homólogo cubano para participar en la Conferencia Internacional CUBASALUD 2018.

Refiere la información del sitio oficial de la Cancillería cubana que la titular solicitó al diplomático transmitir su agradecimiento al Ministro de Salud Pública de la nación caribeña, Roberto Morales Ojeda.

El evento tendrá lugar entre el 23 y el 27 de abril próximo, en La Habana.

En el encuentro de Saira Afzal Tarar con Gabriel Tiel Capote se analizaron las posibilidades de cooperación entre sus países, en el sector de la salud, en particular en la provincia del Punjab.

El embajador explicó brevemente aspectos relacionados con la Conferencia Internacional, y destacó los avances del pueblo cubano en esa esfera.



Radio Habana Cuba